



COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR

Nomination d'une formatrice-pomprière et de deux formateurs-pompiers à la Division de la formation, recherche et développement

Je tiens à vous faire part de la nomination d'une formatrice-pomprière et de deux formateurs-pompiers à la Division de la formation, recherche et développement. Il s'agit de :

- Madame Danielle Dompierre
- Monsieur Mathieu Pouliot-Roy
- Monsieur Éric Richard

La nomination de madame Dompierre a pris effet le dimanche 11 mars. Quant à messieurs Pouliot-Roy et Richard, leur entrée en fonction est prévue le 16 avril prochain. Aussi, je profite donc de l'occasion pour leur souhaiter la bienvenue et tout le succès escompté dans leurs nouvelles fonctions.

Amicalement,



Richard Poitras, directeur

Le 14 mars 2012